

DELIK HUKUM

Babinsa Koramil 0831/04 Sukolilo Turut Sukseskan Kegiatan Car Free Day

Arif Rido - SURABAYA.DELIKHUKUM.ID

Oct 27, 2024 - 17:43





SURABAYA, Minggu, 27 Oktober 2024 – Koptu Sahidi, Babinsa Koramil 0831-04 Sukolilo, aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dengan melaksanakan pengamanan kegiatan Car Free Day (CFD) di Jalan Dr. Ir. Soekarno MERR, Kelurahan Kampis Ngasem, Kecamatan Sukolilo, Surabaya. Kegiatan ini menunjukkan komitmen TNI dalam mendukung program-program pemerintah yang bertujuan untuk meningkatkan kesehatan dan kenyamanan warga.

Koptu Sahidi, bersama petugas keamanan lainnya bertugas mengawasi jalannya CFD agar tetap kondusif dan aman bagi para peserta. Tugasnya meliputi pengaturan lalu lintas, pengawasan terhadap potensi gangguan keamanan, dan memberikan bantuan kepada siapapun yang membutuhkan. Kehadiran Babinsa di tengah masyarakat dalam kegiatan seperti ini sangat diapresiasi karena memberikan rasa aman dan nyaman bagi para pengguna jalan dan peserta CFD.

Kegiatan CFD sendiri merupakan program rutin pemerintah kota Surabaya yang bertujuan untuk memberikan ruang bagi masyarakat untuk berolahraga dan beraktivitas di luar ruangan tanpa gangguan kendaraan bermotor. Dengan adanya pengamanan dari aparat keamanan, termasuk Babinsa Koptu Sahidi, kegiatan ini dapat berjalan dengan lancar dan tertib. Hal ini juga menunjukkan sinergi yang baik antara TNI, pemerintah daerah, dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang sehat dan aman.

Kehadiran Koptu Sahidi juga menjadi bentuk nyata dari kemanunggalan TNI dengan rakyat. Babinsa tidak hanya bertugas di bidang pertahanan dan keamanan, tetapi juga aktif terlibat dalam berbagai kegiatan sosial kemasyarakatan. Dengan berbaur langsung dengan warga, Babinsa dapat lebih memahami kebutuhan dan permasalahan di wilayah binaannya, sehingga dapat memberikan solusi yang tepat dan efektif.

Keberhasilan pengamanan CFD di MERR ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi Babinsa lainnya untuk terus aktif berpartisipasi dalam kegiatan kemasyarakatan. Partisipasi aktif Babinsa dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat merupakan wujud nyata dari pengabdian TNI kepada bangsa dan negara.